
Herr Dr. Schneider: 

Ist in der Ausschreibung des Rathausneubaus berücksichtigt worden, dass die 
Flächen in einem ausgewiesenen Erdbebengebiet liegen? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Diese Information ist bekannt und in den technischen Planungen von allen Anbietern 

berücksichtigt worden. Die aktuellen Verzögerungen des Baubeginns sind darauf 

zurückzuführen, dass einer der Bieter hier die ihm rechtlich zustehenden 
Rechtsmittel eingelegt hat und die juristische Prüfung noch andauert. 

 

 


